



Le mystérieux OVNI, photographié sur la Côte Atlantique.

(Photo A.F.P.)

C'EST L'OVNI QUI S'EST PROMENÉ DE L'ATLANTIQUE A LA MÉDITERRANÉE

MONTPELLIER, jeudi. Un OVNI mystérieux, boule orange montant dans le ciel en spirale, a été aperçu mercredi soir, vers 21 heures, par des centaines de personnes des Pyrénées-Atlantiques aux Bouches-du-Rhône en passant par l'Ariège, les Pyrénées-Orientales, l'Aude, le Tarn, l'Hérault et le Gard.

« Il avait un mouvement tournant comme une roue de terre de feu », a déclaré un habitant de Saint-Jean-Pied-de-Port (Pyrénées - Atlantiques).

L'observatoire de Provence n'a pu donner aucune explication. Un météorologiste montpelliérain a avancé qu'il

s'agissait d'un phénomène atmosphérique dû à des nuages chargés de cristaux de glace.

Quant à l'observatoire de Floirac, il suggère qu'il s'agit peut-être de la fusée porteur d'un satellite qui s'est désintégrée en rentrant dans les couches de la haute atmosphère.